

Goldhaubengruppe Diersbach



Wir sagen D A N K E an A L L E, die uns mit den viel Liebe gebackenen „Guglhupfvariationen“ unterstützt haben. Es konnten 74 Stück Guglhupfe zum Verkauf angeboten werden.

Für den Erlös von € 651,00 sagen wir Goldhaubenfrauen ein Vergelt's Gott!

Wir können nun mit diesem Erlös eine Garnitur neue Kopfbedeckung für eine Sternsingergruppe finanzieren.

Unser Herr Pfarrer und die Erstkommunionkinder haben ebenfalls einen Guglhupf bekommen.



Es möge auch in Zukunft unsere Goldhaubengruppe geprägt sein von Menschen denen Brauchtum, Kultur, Religion, das Miteinander und Füreinander wichtig sind, damit unsere Tradition weitergelebt wird und lebendig bleibt. – Danke! -